

Les Ambassadeurs Stéphanois se réunissent à Paris au restaurant Gaya du chef Pierre Gagnaire

Saint-Etienne et Paris, le 17 juin 2024 – Les [Ambassadeurs stéphanois](#), le réseau des Stéphanois expatriés, se sont réunis jeudi 13 juin au sein du restaurant gastronomique Gaya du chef Pierre Gagnaire.

Accueillis par le chef, originaire d'Apinac dans la Loire, ce sont plus de 50 convives qui ont pu découvrir sa cuisine des bords de mer, mais également déguster du sarrois et de la fourme de Montbrison.

« Ces événements ont vocation à nous rassembler autour de notre origine commune, mais surtout autour de nos valeurs, que ce soit à Paris ou partout dans le monde. Nous pensons que plus la diaspora est organisée, plus cela bénéficiera au territoire stéphanois. L'impulsion que nous avons donnée l'an passé porte ses fruits car des communautés se développent à Lyon ou se construisent à Hyères, à Lausanne et même en Argentine. » Déclarent Camille Brodhag et Marie Duverne Hanachowicz, animateurs de la communauté des ambassadeurs stéphanois.

De nombreuses personnalités ont répondu présentes comme le présentateur emblématique Louis Laforgue, le chroniqueur gastronomique Loïc Ballet, le sénateur Hervé Reynaud, le charcutier Gilles Vérot, l'un des cofondateurs de VeePee et administrateur à l'ASSE, Xavier Court, ainsi que (l'ex) Président de l'ASSE, Roland Romeyer.

« Ce fut un réel plaisir de participer au déjeuner des Ambassadeurs Stéphanois à Paris. L'accueil chaleureux que j'ai reçu m'a immédiatement rappelé les valeurs stéphanoises, si chères à nos cœurs. La ferveur verte, symbolique de notre attachement à Saint-Étienne et à notre club, demeure vivante et forte à travers nous tous. Ces retrouvailles ont été l'occasion de célébrer notre héritage commun et de renforcer les liens qui nous unissent. Ensemble, nous faisons perdurer cette tradition d'amitié et de soutien, qui dépasse les frontières géographiques. La passion pour les Verts reste intacte, année après année, et c'est toujours avec une immense fierté que je clame : Allez les Verts » A confié Roland Romeyer.

De prochains événements sont en préparation, où les produits ligériens seront mis à l'honneur.

Si le réseau des Ambassadeurs Stéphanois entend se consolider partout en France et à l'étranger, c'est aussi pour mettre en avant son territoire, valoriser son savoir-faire, avec l'objectif de participer à son développement et d'en devenir un acteur.

Pour suivre et contacter les Ambassadeurs Stéphanois, c'est [ICI](#).

À propos des Ambassadeurs Stéphanois :

Les Ambassadeurs Stéphanois est une communauté de stéphanois expatriés, représenté au sein de plusieurs villes par une déclinaison locale. La mission de ce réseau est de constituer des réseaux professionnels et culturels entre stéphanois dans une ambiance conviviale ainsi que de donner de la visibilité aux savoir-faire, savoir-vivre et à la culture stéphanoises.